Genoşsen!

Erstmalig werden im Rahmen des gesamten MfS <u>Perspektivpläne</u> erarbeitet. Wir sind uns bewußt, daß das mit vielen Schwierigkeiten und Problemen verbunden war und ist. Niemand darf perfekte Perspektivpläne erwarten.

I

D

D

T

g

 \mathbb{N}

E

Die Perspektivplanentwürfe sind entsprechend den auf der heutigen Dienstekonferenz gegebenen Aufgabenstellungen und Weisungen zu präzisieren und bis (Termin wird noch bestimmt) entsprechend den Festlegungen der Richtlinie 1/70 an mich oder meine Stellvertreter bzw. den Leiter meiner Arbeitsgruppe zur Bestätigung einzureichen.

Wir sind uns selbstverständlich darüber im klaren, daß bis zu diesem Zeitpunkt die sich aus dem Transitabkommen mit der BRD und der Vereinbarung mit dem Westberliner Senat über den Reise- und Besucherverkehr für die operativen Diensteinheiten ergebenden politisch-operativen Aufgaben noch nicht in allen erforderlichen Richtungen und Zusammenhängen ausgearbeitet werden können. Vieles bedarf noch der weiteren Klärung und auch neue Probleme werden auftreten. Jedoch sind alle jetzt erkennbaren perspektivischen politisch-operativen Aufgaben auf der Grundlage der Festlegungen der heutigen Dienstkonferenz in die Perspektivpläne aufzunehmen.

Kopie BStU AR 7